
Pièces 7 Pièces

Superficie 156 m²

Référence 152V3305M

Prix 1 420 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Charmant mas provençal de 160m² sise sur un terrain d'environ 1235m² avec vue

mer  panoramique  sur  le  Golfe  de  Saint  Tropez.  Il  comprend  un  séjour  avec

cheminée, une salle à manger, une cuisine provençale et une grande buanderie. À

un demi-niveau supérieur se trouvent 2 chambres avec placards, une salle de bain

et un wc. À l'étage se trouvent 2 autres chambres avec un placard, un bureau, une

salle  d'eau  et  un  wc.  Une  piscine  vient  compléter  ce  bien.  Possibilité

d'agrandissement.

Charming  Provençal  house  of  160m²  located  on  a  plot  of  approximately  1235m²

with  panoramic  sea  view  over  the  Gulf  of  Saint  Tropez.  It  includes  a  Provencal

kitchen, a large laundry room, a living room with fireplace, a dining room. Halfway

up there are 2 bedrooms with fitted wardrobes, a bathroom and a toilet. Still half a

level higher are 2 other bedrooms with a closet, a desk, a shower room and a toilet.

A swimming pool completes this property. Possibility of enlargement.

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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